

ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

BULLETIN D'INFORMATION Nº

Période du

au

REUNION DU 29 MARS 4988

Réunion avec dames ce soir au grand-Cerf pour la conférence de Madame le Professeur Paris, de l'Institut Fournier à Paris sur le SIDA.

Le Président ouvre la séance en présentant les excuses pour leur absence de nos amis Vassilieff, Allaire, Butel, Cavillon, Lacombe, Weber, Franke.

Nous saluons dans l'assistance la venue de nombreux invités, Monsieur et Madame Loupe, Monsieur et Madame Bille, Monsieur Hinaux, Monsieur et Madame Mazaleyrat, Monsieur et Madame Martin, Madame Blomet.

Anniversaire de Guy Brossard le 24 mars et de Bernard Thomassin le 26 mars.

Le Président rappelle qu'une jeune étudiante belge de 20 ans souhaiterait opérer un échange avec une étudiante française du même âge. Les amis intéressés par cet échange universitaire pourront en parler au Président ou au Secrétaire.

La prochaine opération CARRIERES aura lieu à la caserne de Pontoise le 26 avril. Une semaine auparavant, le Président suscitera quelques vocations parmi les membres du Club susceptibles de lui prêter main forte.

Le prochain comité, en raison des fêtes pascales, aura lieu le 12 avril prochain à 18 heures 45 au domicile du Président Lecanu.

Ce même jour, la réunion statutaire du Club aura lieu au lycée de Pontoise, rue de Gisors. Cette réunion sera organisée par notre ami Paul Descamps. A l'occasion de cette réunion sera remis au lycée le retroprojecteur offert par le Club.

Il faut retenir dès maintenant la soirée ou la journée du 29 avril prochain.

A cette date aura lieu le tournoi de golf organisé par le Club au Domaine de Villarceaux.

Le tournoi s'achèvera par un dîner de gala suivi d'un bal. Nous espérons recevoir environ 120 personnes. Cette journée sera placée sous le signe de nos deux amis, aujourd'hui disparus, Victor Coupin et Michel Giraux.

A l'occasion du tournoi sera remis le trophée Victor Coupin. Des prix fort intéressants sont à gagner. Le premier prix première série de golf est offert par Madame Giraux : il s'agit d'un voyage et d'un séjour à l'hôtel Mamounia à Marrakech.

Le second prix est offert par notre ami Mourette dela Société Générale : il s'agit d'un portefeuille d'actions.

Quant au troisième prix, il sera constitué par un voyage aller-retour pour deux personnes Pontoise-Londres. Ce prix est offert par la Société Aigle-Azur.

Quant aux non golfeurs, à l'occasion de la soirée de gala, ils pourront gagner quelques magnums de " Châteaux de France ", le vin produit par notre ami Bernard Thomassin.

Une petite précision cependant s'impose ; les gagnants du tournoi de golf ne pourront bénéficier de leurs superbes prix que dans la mesure où ils participeront également au dîner.

Plusieurs membres du Club sont désignés par le Président pour visiter les Clubs voisins afin de lancer des invitations en vue de cette journée.

Le Lion's Club de Pontoise fêtera son trentième anniversaire le 15 avril prochain à 20 heures 30 dans un grand hôtel parisien. Le Président espère que de nombreux amis participeront à cette manifestation, le Lion's Club n'hésitant jamais à venir à nos propres réunions.

Enfin le prix SERVIR sera remis le 14 avril prochain à 18 heures 30 au Conseil Général. Tous les membres du Club sont invités.

PENTATHLON

Les prochaines épreuves du pentathlon, finale et demifinales, auront lieu aux lieux habituels de rencontre le 24 avril prochain à 8 heures 30.

Paul Deschamps annonce que le lycée de Pontoise prévoit un carrefour des métiers.

Il s'agit là ni plus ni moins que d'une opération " CARRIERES ". Paul Descamps se charge de l'organisation de cette opération au sein du Club.

CONFERENCE DE MADAME PARIS

Le SIDA, ou syndrome d'immuno-déficience acquise.

Madame Paris est présentée par F. de Laroussilhe. Elle est biologiste et participe à la mise au point de diagnostics de maladies virales.

Cette maladie épidémique est relayée par les média d'où son renom actuel.

Le responsable est un virus qui, sensible sous une même identité, possède plusieurs cartes d'identité LAV - HTLVS - HIV etc..

Ce rétro virus possède la propriété de se répliquer (de se reproduire) grâce à une enzyme spécifique.

A l'état endémique en Afrique centrale, elle a gangé les milieux homosexuels des Etats-Unis.

Haīti a ensuite été contaminé à partir des milieux homosexuels américains.

L'origine connue est vers l'année 1967.

Le virus fréquente les liquides organiques, sa transmission est surtout sexuelle.

Les accidents observés chez les hémophiles ont été dûs à desw fractions contaminées de dérivés sanguins importés d'Amérique centrale.

Le virus est attiré par les lymphocytes T (comme thymus) de la souche T4. Détruits par ce virus, les lymphocytes n'assurent plus la défense de l'organisme. Les maladies opportunistes vont alors se développer.

Symptomes :

- 1° - Amaigrissement,
Fébrilité,
Mononucléose,
Diarrhée,
Sphasmégalie,
Polyadonopathie,
Atteintes cutanées répétées : herpès, zona

Atteintes cutanées répétées : herpès, zona, eczema, psoriasis, Atteintes pulmonaires.

- 2° plus graves :

Atteintes neurologiques Myélopathie, Paralysies, Leucémies, Cancers (d'origine virale) peau, ganglions.

Les maladies opportunistes deviennent graves à cause du manque de défense :

Tuberculose, Maladie du légionnaire, Toxoplasmose, Herpès et zona nécrosants, Mycoses diverses.

Le diagnostic :

- Comptage des lymphocytes
- Augmentation de B2
- Présence d'anticorps
- Test ELISA basé sur la réactieon immunitaire réalisé deux fois.

La technique d'immuno fluorescence permet de localiser par la couleur le test positif.

La confirmation est donnée par comparaison avec les anticorps contenus dans le sérum du malade.

Les traitements :

On recher des substances capables d'empêcher la replication du virus, mais ces substances sont généralement toxiques.

Les traitements sont donc souvent reportés sur les maladies opportunistes.

La vaccination est difficile car des mutations rapides sont possibles.

Seul le gène génétique apportera la réponse.

La prophylaxie est actuellement la seule réponse.